



ASSOCIATION SPORT DETENTE ENGHIEU

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

DU 21 NOVEMBRE 2013

Le 21 novembre 2013 les membres de l'Association se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire au restaurant « La Boucherie » 10, boulevard d'Ormesson à Enghien.

71 personnes étaient présentes ou représentées. Le quorum étant atteint, l'Assemblée est ouverte. Il a été établi une feuille de présence qui a été signée par tous les membres présents et qui demeure annexée au présent procès-verbal.

L'Assemblée est présidée par Lorenza Bodart-Démoulins, assistée de Michèle Guerra, Trésorière et Sylviane Saulay, Secrétaire

L'ordre du jour était le suivant :

- Vérification de la feuille de présence et des pouvoirs.
- Rapport moral et approbation.
- Rapport financier et approbation.

RAPPORT MORAL

La Présidente remercie les personnes présentes.

Elle remercie également nos professeurs, met en avant leurs compétences et constate leur popularité auprès des adhérents.

Point sur l'Association.

Pour l'année 2012-2013, nous avons terminé avec 131 adhérents dont 22 nouveaux, plus haut chiffre enregistré depuis la création de l'association (122 adhérents et 20 nouvelles pour l'année 2011-2012).

Au jour de l'Assemblée Générale, nous en sommes déjà à 121 adhérents, dont 20 nouveaux.

Le nombre constant, voire en augmentation, de nos adhérents nous a incités à créer un cours supplémentaire le mardi matin. Ce cours, dispensé entre 9h et 10h, a aussi pour but d'alléger les suivants souvent très chargés. Il semble très apprécié.

La salle Belhomme n'est toujours pas disponible pour un cours en fin de journée. Il nous semble donc plus judicieux d'envisager alors d'ajouter un cours le jeudi matin, sur le modèle du mardi, pour la rentrée prochaine.

Nous proposons de renouveler les membres du Comité Directeur. Sylvie Lefèvre, vice-présidente n'a pas pu se réinscrire pour des raisons professionnelles, de même que Marcelline Nicolas.

La place de vice-présidente est proposée à Bernadette Crop, déjà membre du comité directeur, qui l'accepte.

VOTE DU RAPPORT MORAL

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.

RAPPORT FINANCIER

Le compte de résultat de l'exercice 2012-2013, que nous faisons circuler, fait apparaître un excédent de **1541,95 €**.

La cotisation annuelle qui était de 116 € pour l'année 2012-2013 (85 € en janvier et 50 à Pâques) est passée à 117 € pour 2013-2014 (85 € en janvier, 50 € à Pâques).

En ce qui concerne l'année 2014-2015, la cotisation pourrait augmenter de deux ou trois euros au grand maximum.

Nous précisons, une fois encore, que cette cotisation n'est ni « remboursable » ni « divisible ».

La santé financière de Sport Détente ne posant ni ne soulevant de questions, il est procédé au

VOTE DU RAPPORT FINANCIER

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

DIVERS

Nous pouvons fournir une Licence à nos adhérents qui le souhaiteraient, après règlement de la totalité de leur cotisation.

En ce qui concerne les certificats médicaux, il y a certes un progrès mais il en manque encore trois à ce jour. Il est rappelé l'importance des certificats médicaux et le fait qu'on ne peut plus accepter en cours les personnes qui n'auraient pas fourni ledit certificat.

Il paraît correct que les personnes qui ont commencé à fréquenter les cours en septembre s'acquittent de leur cotisation bien avant les vacances de la Toussaint...

Les adresses Internet posent toujours le même problème : certaines adresses sont illisibles ou reviennent car l'adresse est incorrecte.

Il reste des serviettes (sauf le coloris « framboise ») et des tee-shirts. Ces derniers sont offerts pour l'achat d'une serviette dans la limite des tailles disponibles.

Comme tous les ans, la galette des rois a réuni nos adhérents, elle sera donc offerte à nouveau courant janvier 2014.

Nous avons eu la chance, pour le pique-nique de fin d'année, de bénéficier une fois encore de l'île des Cygnes. Très agréable et conviviale soirée avec du beau temps et un buffet royal.

En mai dernier, le week-end à Spotorno (Italie) s'est déroulé sous les meilleurs auspices. Les huit participants sont d'accord pour assurer qu'ils ont passé d'excellents moments. Toutes suggestions pour renouveler ce type d'évènement seront bien accueillies.

Nous serons 37 à nous rendre le 5 décembre au théâtre de la Renaissance pour rire avec l'excellente pièce « Thé à la menthe ou t'es citron ».
Sport Détente participe à hauteur de 14 € pour chaque place.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée vers 20h30.

L'A.G. est suivie d'un apéritif offert par l'association et d'un dîner.

Lorenza Bodart-Démoulins
Présidente

Michèle Guerra
Trésorière

Sylviane Saulay
Secrétaire.